

NGO

Kodim 0831 Surabaya Timur Laksanakan Kegiatan Ketatalaksanaan Binter Semester 1 TA 2022

Arif Rido - SURABAYA.NGO.WEB.ID

Jun 22, 2022 - 17:34



SURABAYA - Kodim 0831/Surabaya Timur melaksanakan kegiatan Ketatalaksanaan Pembinaan Teritorial (Talak Binter) semester 1 Tahun 2022 di wilayah jajaran Koramil. Pelaksanaan hari ini kegiatan ketatalaksanaan Binter di Koramil 02/Tambaksari dan Koramil 04/Sukolilo. Rabu (22/06/22).

Ketatalaksanaan Binter merupakan suatu proses kegiatan manajemen teritorial di tingkat Koramil yang bertujuan sebagai pedoman dalam penyusunan rencana kegiatan Binter Koramil dan bahan masukan dalam penyusunan Sistem Sisrendal Binter maupun produk Binter lainnya.

Pelaksanaan Ketatalaksanaan Binter meliputi kegiatan Pengumpulan Data Teritorial, Analisa Kejadian, Penyusunan rencana kegiatan Binter dan pembuatan laporan kegiatan Binter lebih optimal sehingga tersusun data teritorial yang Valid.

Selain itu, Ketatalaksanaan binter sebagai bahan masukan dalam penyusunan Sistem Perencanaan Dilaksanakan Dalam Pembinaan Teritorial (Sisrendal Binter) maupun produk Binter lainnya. Talak Binter tersebut sebagai bahan penyempurnaan tentang kegiatan dimasa yang akan datang," ungkap Pjs Pasi Ter Mayor Arh Suwanto.

Ini kami lakukan untuk mengecek dan mengetahui sejauh mana kinerja dari Koramil jajaran dalam melakukan penyusunan dan melaksanakan baik itu Sisrendal Binter maupun ketatalaksanaan Binter serta menerima saran masukan dari Koramil jajaran Kodim 0831/Surabaya Timur sebagai bahan penyempurnaan terhadap pelaksanaan kegiatan kedepan, " katanya.

Dengan dilaksanakannya Talak Binter, diharapkan Koramil jajaran Kodim 0831/Surabaya Timur dalam melaksanakan tugasnya termasuk pengumpulan data, penyusunan dan pelaksanaan baik itu Sisrendal Binter maupun ketatalaksanaan Binter bisa lebih optimal sehingga tersusun data teritorial yang valid dan akurat.

Hal itu merupakan fungsi utama dalam membantu pemerintah menyiapkan potensi wilayah secara dini menjadi Kekuatan Pertahanan, Alat dan Kondisi Juang yang Tangguh. Dan untuk membentuk kemandirian TNI bersama Rakyat," tutupnya.